

BAPAS

Rutan Kudus Ikuti Kegiatan Pembangunan Zona Integritas Secara Virtual

David Fernanda Putra - KUDUS.BAPAS.ID

Jan 16, 2025 - 13:12

zoom Workplace

Masuk 🟢 Lihat ☰ ⌵ 🗑️ ✕

RUTAN KELAS IIB KU... Kantor Imigrasi Kelas... LAPAS PERSEMPUAN B Rutan Tanjungpinang

KEMENTERIAN IMIGRASI DAN PEMASYARAKATAN REPUBLIK INDONESIA

KOMITMEN BERSAMA
Peringatan Zona Integritas Bersama Wilayah Bebas dari Korupsi (ZIBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBK/WBBM) yang digelar oleh Kantor Wilayah Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan Tahun 2025

KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL IMIGRASI ACEH MOHAWATO SULASTIONO
KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL PEMASYARAKATAN ACEH VAN IS, SAMWITO
KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL BERAGAMA PAPUA SAMUEL TOBI
KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL PEMASYARAKATAN PAPUA TUGUH HARJO
KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL IMIGRASI GABUNG KHIDUS JAWA BARU ARIEF NURHAZMI
KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL PEMASYARAKATAN GABUNG KHIDUS JAWA BARU HERI AZHAB
PLT. DIREKTOR JENDERAL IMIGRASI SATTALAH YUSMANI DOGAN
DIREKTOR JENDERAL PEMASYARAKATAN HANUJUS
JAKARTA, 16 JANUARI 2025
MENTER IMIGRASI DAN PEMASYARAKATAN AGUS ANDRIANTO
WAKIL MENTER IMIGRASI DAN PEMASYARAKATAN SUFY KIRW

LAULA ADWINATA TIKAN DAN PENGAMBILAN SUMPAH JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA DILINGKUNGAN KEMEN 10.54.47

Audio Video Peserta 100 Obrolan 41 Beri reaksi Bagikan AI Companion Aplikasi Lainnya Keluar

Kudus – Rutan Kudus turut menyaksikan secara virtual kegiatan pencanangan pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi serta Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBK/WBBM) yang digelar oleh Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan (Kemenimipras). Acara ini berlangsung pada Rabu (15/1) dan disiarkan langsung dari pusat.

Kegiatan ini diisi dengan penandatanganan perjanjian kinerja oleh seluruh pejabat tinggi madya dan pratama yang hadir secara fisik. Penandatanganan tersebut menjadi simbol komitmen Kemenimipas dalam melaksanakan strategi percepatan indikator kinerja guna mencapai target yang telah ditentukan.

Karutan Kudus, Anda Tuning, yang turut menyaksikan acara ini secara virtual, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan tersebut.

“Pembangunan Zona Integritas diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan publik di lingkungan Rutan Kudus. Walaupun hanya menyaksikan secara virtual, kami tetap berkomitmen untuk mendukung dan menerapkan nilai-nilai WBK/WBBM di Rutan Kudus,” jelas Anda Tuning.

Selain itu, Anda Tuning juga menegaskan pentingnya sinergi antarpegawai dalam melaksanakan arahan yang telah diberikan.

“Kami akan terus berupaya mengimplementasikan strategi yang telah ditetapkan, demi tercapainya target yang telah ditentukan,” tambahnya.

Kegiatan ini diharapkan menjadi momentum penting dalam memperbaiki kinerja birokrasi, khususnya di Rutan Kudus, guna memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.